

¡ COMENZAMOS NUEVA ETAPA !

Estimadas familias,

Queremos agradecer la confianza mostrada en nosotros a la hora de elegir nuestro centro para la educación de vuestros hijos e hijas. El próximo curso escolar para vosotros está lleno de novedosas experiencias, que en muchas ocasiones, incluso crean algo de incertidumbre. Por ello queremos haceros llegar esta serie de recomendaciones u orientaciones de cara al mejor y más adecuado inicio de curso.



CARACTERÍSTICAS DE LA ETAPA

- La Educación Infantil es una etapa, que aunque no es obligatoria, su escolarización y asistencia resulta muy beneficiosa para el desarrollo de vuestros hijos e hijas.
- La finalidad principal es desarrollar competencias básicas en estas edades como son: la comunicación, la psicomotricidad, el desarrollo cognitivo, las relaciones sociales, la adquisición de hábitos de autonomía personal y social, entre otros muchas.

PERIODO DE ADAPTACIÓN

- Durante las primeras semanas los niños y niñas tendrán un periodo de adaptación para que tanto ellos como sus familias se vayan adaptando a la nueva situación, de manera que se les facilite el cambio a la nueva realidad y a la separación de sus padres.
- El centro en colaboración con el Equipo Docente de Infantil, establecerá los horarios y actividades a desarrollar durante este periodo, de los cuales a inicio de curso se os informará.

EQUIPO DOCENTE

- Los maestros y maestras de Educación Infantil son profesionales que tienen la formación y cualificación suficientes para aconsejar y dar las mejores orientaciones a las familias que mejor favorezca a la educación y desarrollo de vuestros hijos e hijas.
- El tutor o tutora de vuestros hijos e hijas debe ser la persona de referencia, resultando esencial y muy beneficioso mantener una buena y fluida relación.
- En el centro existe un orientador u orientadora, el cual es un profesional especializado, que también puede asesoraros sobre vuestra labor educativa.

NORMAS Y HÁBITOS

- Es fundamental respetar horarios y normas establecidos por el centro, ya que asisten más niños y familias.
- La asistencia a la escuela puede ser un momento privilegiado para que las familias potenciéis desde el hogar una serie de hábitos de sueño, alimentación, autonomía personal y comportamiento en general.
- Destacar que para el inicio de curso los alumnos y alumnas deberán tener el control de esfínteres conseguido, esto hará el proceso de adaptación mucho más fácil tanto para los más pequeños como para vosotros.
- Es necesario y fundamental informar a los maestros y maestras del centro de aquellos aspectos de vuestros hijos y/o hijas que puedan ser relevantes para su buen desarrollo, como pueden ser: alergias, problemas de salud, intolerancias alimenticias, necesidades educativas, situaciones legales (custodia, patria potestad, órdenes de alejamiento...), entre otras.



Desde el CEIP VILLA DE MATERNO solo deseamos

FELIZ VERANO

Os esperamos con muchas ganas al inicio de curso.